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НА СУББОТНИК 
СТАНОВИСЬ! 
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НАВСТРЕЧУ ЛЮДЯМ

Дошкольное учрежде-
ние в ЖК «Новая Щербин-
ка» планируется сдать в 
эксплуатацию в третьем 
квартале года. На данный 
момент строительная го-
товность объекта состав-
ляет 45%. Монолитные 
работы, равно как и воз-
ведение наружных и вну-
тренних стен, завершены, 
полностью готовы комму-
никации и отопление. Под-
рядчик приступил к ги-
дроизоляции и отделке 
подвальных помещений. 

Глава городского округа 
Подольск на днях лично про-
инспектировал объект, чтобы 
проверить ход строительства 
и его качество. «Возведение 
детского сада на 180 мест ве-
дется в рамках комплексного 
развития территории за счет 
внебюджетных источников 
финансирования. Дошколь-
ное учреждение будет пол-
ностью соответствовать всем 
современным нормам и тре-
бованиям. В здании разме-
стятся 9 групп для детей ран-
него и среднего возраста по 
20 человек в каждой. Все они 
будут оснащены учебными и 
игровыми классами, спаль-
нями, собственной кухней-
столовой, прачечной и амбу-
латорией. На первом этаже 
предусмотрена система «теп-
лый пол», – сказал Дмитрий 
Жариков, его цитирует теле-

грам-канал местного отделе-
ния партии «Единая Россия». 

Еще один детский сад на 
250 мест возводят на улице 
Вокзальной, – здесь тоже и с 
подрядчиком полный поря-
док, и с графиком. По словам 
главы округа Дмитрия Жа-

рикова, сейчас строители бе-
тонируют перекрытия части 
второго этажа, выкладывают 
наружные стены и форми-
руют внутренние перегород-
ки первого этажа и подвала, 
а также прокладывают вну-
тренние инженерные комму-

никации. В ближайшее вре-
мя начнется заливка бетона 
пилонов и стен лестничной 
клетки. Строительная готов-
ность здания составляет 20%. 

« Э т о т  с о ц и а л ь н ы й 
объект важен для нашего 
округа и мкр. Центральный, 

его появления с нетерпени-
ем ждут порядка 250 малы-
шей и их родителей. Поэтому 
строго отслеживаем соблю-
дение подрядчиком сроков 
<…> В новом саду предус-
мотрены игровые комнаты, 
спальни, кабинеты логопеда 
и психолога, физкультурный 
и музыкальные залы, меди-
цинский и пищевой блоки, 
отдельные входные группы 
для детей разного возраста. 
На прилегающей территории 
планируется выполнить ком-
плексное благоустройство со 
спортивными, хозяйствен-
ными и игровыми зонами, 
детскими групповыми пло-
щадками. Также обеспечим 
пешеходную доступность 
территории с учетом удобств 
для маломобильных групп 
граждан, создадим парковоч-
ные места», – написал Дми-
трий Жариков в своем теле-
грам-канале. 

Он отметил, что возведе-
ние объекта ведется в рам-
ках реализации програм-
мы губернатора Московской 
области Андрея Воробьева 
«Строительство объектов со-
циальной инфраструктуры» 
и проекта «Новая школа» пар-
тии «Единая Россия».

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @
dmitrzhar и телеграм-канал 
местного отделения партии 
«ЕР»/ @ergopodolsk

Все лучшее – детям 
Строительство двух детских садов – в ЖК «Новая Щербинка» 
и на улице Вокзальной – идет по графику
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«Весь прошлый год мы 
приезжали к жителям 
микрорайонов нашего му-
ниципалитета. В этом году 
продолжили эту важную 
работу. Но поняли, что 
многие просто не успева-
ют посетить встречи из-за 
работы. Поэтому приняли 
решение собирать коллек-
тивы подольских предпри-
ятий. Работающие по-
дольчане должны иметь 
возможность решить свои 
проблемы», – заявил Дми-
трий Жариков, его цити-
рует телеграм-канал мест-
ного отделения партии 
«Единая Россия». 

В мероприятии также при-
няли участие депутат, член 
фракции «Единая Россия» в 
Московской областной Думе 
Павел Максимович, первый 
заместитель председателя 
Совета депутатов, руководи-
тель фракции ВПП «Единая 
Россия» в Совете депутатов 
городского округа Подольск 
Любовь Ушанева и сотрудни-
ки профильных управлений 
и комитетов администрации 
округа. 

На общение с сотрудни-
ками «Подольсккабель» был 
выделен час, и за это вре-
мя представителям властей 
удалось ответить на вопро-
сы людей о здравоохранении 
и образовании, транспорте и 
благоустройстве. 

«Звучали просьбы до-
полнить кадрами фили-
ал №3 Подольской област-
ной клинической больницы 
на ул. Литейной, подстро-
ить расписание обществен-
ного транспорта под окон-

чание смены на заводе , 
сделать тротуар у детского 
сада №21, установить искус-
ственные неровности на пе-
шеходном переходе рядом 
с предприятием, помочь в 
строительстве централи-

зованной канализации в п. 
Выползово и многое дру-
гое.  Распоряжения по не-
которым вопросам прозву-
чали от руководства сразу. 
По другим будут приняты 
меры после проработки про-
фильными специалистами. 
Были обращения, при ре-
шении которых необходимо 
участие коллег из области. 
В любом случае ни одно не 
останется без ответа», – го-
ворится в пост-релизе меро-
приятия, опубликованном в 
телеграм-канале местного 
отделения партии «Единая 
Россия».

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar и телеграм-канал 
местного отделения партии 
«ЕР»/ @ergopodolsk

Навстречу людям 
Глава городского округа Подольск 
встретился с трудовым коллективом 
АО «НП «Подольсккабель»

Стоит напомнить, что ре-
шение о реконструкции 
стадиона «Весна» в Кли-
мовске было принято в 
прошлом году по многочис-

ленным просьбам местных 
жителей, которые проси-
ли обратить внимание на 
состояние спортобъекта. 
В октябре 2022 года глава 

округа Дмитрий Жариков 
лично осмотрел террито-
рию стадиона и встретился 
с климовчанами для того, 
чтобы выслушать их поже-
лания.

Реконструкцию начали 
поздней осенью с демонтажа 
старых трибун. Однако под-
рядчик, который взялся за 
работы, оказался не очень, – 
работы шли медленно и не 
совсем так, как того требова-
ло техническое задание. Поэ-
тому было принято решение 
строительную компанию по-
менять.

«Провели работу по смене 
недобросовестного подряд-
чика, который не выполнил 
до конца свои обязательства. 

Новая организация в течение 
нескольких дней ликвидиро-
вала оставшиеся строения и 
часть трибуны, вывезла стро-
ительный мусор», – напи-
сал в своем телеграм-канале 
глава городского округа По-
дольск Дмитрий Жариков.

По его словам, на освобо-
дившейся территории в рам-
ках государственной прог-
раммы Московской области 
«Спорт Подмосковья» будет 
построен совершенно новый 
стадион. «Разместим  фут-
больный мини-стадион пло-
щадью 107х70 метров, три 

круговые беговые дорож-
ки, две трибуны для зрите-
лей на 224 места, 30 прожек-
торов освещения. Оборудуем 
теплые модульные раздевал-
ки для спортсменов. Также 
построим площадку ГТО и 
многофункциональную спор-
тивную площадку с резино-
вым наливным покрытием, 
хоккейную арену», – сообщил 
Дмитрий Жариков.

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«Весну» сровняли с землей
После смены недобросовестного подрядчика работы на стадионе «Весна» 
идут полным ходом, – участок уже почти готов к строительству нового 
спортивного объекта 
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Как сообщает сайт адми-
нистрации округа «Офици-
альный Подольск», в со-
вещании, посвященном 
вопросам содержания тер-
риторий, приняли участие 
более 70 представителей 
крупных производствен-
ных организаций и пред-
приятий потребительского 
рынка.

«Руководителям и со-
т р у д н и к а м  р а з ъ я с н и -
ли план благоустройства 
и  проверок надлежаще-
го вида объектов, напомни-
ли о должном согласова-
нии размещения рекламы 
и стендов. Также обсудили 
правила содержания приле-
гающих территорий», – гово-
рится в тексте публикации. 

Так, предприниматели 
обязаны своевременно очи-
щать от мусора и посторон-
них предметов территории 
вокруг своих торговых точек 
или иных объектов; обрезать 
деревья, кустарники и косить 
траву; контролировать состо-
яние дорожек, ограждений и 
калиток, скамеек и урн; при-
водить в порядок фасады. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-

администрация.рф 

Порядок везде и во всем 
Заместитель главы администрации городского округа Подольск  
Иван Шляхтин, а также представители комитета по благоустройству 
и дорожному хозяйству, управления потребительского рынка, Главного 
управления содержания территорий Московской области встретились 
с предпринимателями округа, чтобы рассказать им о правилах содержания 
прилегающих к коммерческим объектам территорий 

Об этом сообщил глава 
городского округа Дми-
трий Жариков. «Запусти-
ли водопровод в дерев-
не Быковке досрочно. На 
нашей встрече жители по-
жаловались на качество 
воды, которая поступа-
ла из скважины соседней 
фермы. Благодаря Губер-
натору Московской обла-
сти Андрею Воробьеву, при 
содействии администра-
ции городского округа По-
дольск был решен вопрос, 
беспокоивший людей на 
протяжении 10 лет», – на-
писал он в своем телеграм-
канале.

Глава отметил, что каче-
ство воды соответствует всем 
необходимым требовани-

ям. «Специалисты произве-
ли дезинфекцию труб, взяли 
забор воды для лаборатор-
ных исследований, провели 
врезку в существующие ко-
лодцы и запустили водоснаб-
жение по новым трубам. Те-
перь для жителей деревни 
организовано централизо-
ванное  подключение к хо-
зяйственно-питьевой воде, 
соответствующей всем не-
обходимым нормам. Про-
тяженность сети состави-
ла свыше 1,4 км и прошла от 
поселка Быково через Феде-
ральную автомобильную до-
рогу М-2 «Крым», – добавил 
Дмитрий Жариков. 

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Запустили досрочно 
Водопровод в деревне Быковка ввели 
в эксплуатацию раньше срока 

Работы проводятся по по-
ручению губернатора Мо-
сковской области Андрея 
Воробьева, – сообщил 
в своем телеграм-кана-
ле глава муниципалитета 
Дмитрий Жариков. 

«Прежде всего, специали-
сты усилили несущие кон-
струкции на объекте. Также 
полностью завершили ре-
конструкцию правого кры-
ла здания. Смонтировали 
конструктивные элементы, 
установили новое холодиль-
ное оборудование. Теперь 
эта зона полностью приспо-
соблена для комфортной 
торговли мясом, рыбой, мо-
лочной продукцией», – гово-
рится в сообщении. 

Глава также отметил, что 
цокольный этаж будет готов 
уже через месяц: к сегодняш-
нему моменту строители 
уже заменили более 2 ты-
сяч квадратных метров ин-
женерных коммуникаций и 
электропроводку, установи-

ли современную систему по-
жаротушения и дымоудале-
ния. Кроме того, завершены 
работы и по монтажу отопи-
тельного контура  – он будет 
воздушным.  

«Как только выполним от-
делку стен, потолка, пола и 
входных групп, здесь разме-
стятся большой супермаркет 
и магазин электроники. Ла-
бораторию ветеринарно-са-
нитарной экспертизы, так-
же ранее располагавшуюся 
в цоколе,  перенесли в но-
вое отремонтированное 

светлое помещение на пер-
вом этаже. Следующим эта-
пом станет обновление фа-
сада, капитальный ремонт 
центральной части рын-
ка, где планируется разме-
стить современный фудкорт, 
и, конечно, благоустройство 
прилегающей территории»,  – 
рассказал в своем телеграм-
канале Дмитрий Жариков. 
Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Центральный рынок: 
преображение 

В Подольске 
продолжается реконструкция 
и реновация
центрального рынка 
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Старт весенней 
кампании чистоты 
дали в округе уже 1 апре-
ля, – в этот день по улицам 
Подольска прошла пара-
дом коммунальная техни-
ка, которая к тому време-
ни была переоснащена и 
подготовлена к работе в 
летний периода. 

Расконсервация и установ-
ка летнего навесного обору-
дования полностью завеше-
ны. Всего в параде приняло 
участие более 40 самых раз-
ных машин Подольского 
комбината благоустройства и 
муниципальных коммуналь-
ных предприятий – от ми-
ни-тракторов до экскавато-
ров. Показали публике в том 
числе погрузчики«Амкадор» 
и комбинированные дорож-
ные машины на базе КАМАЗ, 
которые были не так давно 
переданы округу по губер-
наторской программе без-
возмездного снабжения тех-
никой коммунальных служб 
Подмосковья и в рамках 
проекта «Городская среда» 
партии «Единая Россия». 

Традиционные суббот-
ники назначены в Подоль-
ске на 8, 15, 22 и 29 апреля. 
«Приведем в порядок объек-
ты социальной инфраструк-
туры, торговли, придорож-
ного сервиса, улицы, дворы, 
скверы, площади, лесопарко-
вые зоны. Виды работ будут 
определяться в зависимости 
от погодных условий», – на-
писал в своем телеграм-ка-
нале в преддверии субботни-
ков глава городского округа 
Дмитрий Жариков.

Отмечается, что в этом 
году в окружной уборке при-
нимают участие 1100 компа-
ний и частных предприятий, 
28 управляющих организа-
ций, более 80 тысяч чело-
век, в числе которых  – 
с о т р у д н и к и 
муниципаль-
ных учрежде-
ний, представи-
тели общественных 
организаций, школьники, 
студенты и неравнодушные 

горожане. «Молодежь примет 
участие в экологической ак-
ции «Чистая река» по очистке 
берегов и склонов реки Пах-
ра от Беляевского пляжа до 
плотины в парке им. В. Та-
лалихина. Юнармейцы окру-
га приведут в порядок город-
ской сквер Победы рядом с 

Д К 

«ЗиО» и парк Победы им. 
В. Талалихина в пос. Кузне-
чики», – добавил Дмитрий 
Жариков.  

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

На субботник 
становись! 
До первой в этом году генеральной уборки Большого 
Подольска осталась всего пара дней

К вашему 
сведению /

Точки выдачи всего 
необходимого будут 
организованы на 
общественных 
территориях в дни 
проведения субботников. 
Инвентарем для уборки 
придомовых территорий 
обеспечат управляющие 
организации.
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С благодарностью 
и уважением 
Благодарственного письма 
Государственной Думы Федерального 
собрания России удостоились 
руководитель и коллектив Подольского 
предприятия «ЗиО-Здоровье»
На уровне страны были признаны и 
оценены истинный патриотизм и актив-
ная общественно-политическая рабо-
та руководителя предприятия Николая 
Сафонова и его потрясающего коллек-
тива. Благодарственное письмо вручи-
ли депутат, член фракции «Единая Рос-
сия» в Государственной Думе Вячеслав 
Фетисов и генеральный директор Об-
щероссийской общественно-государ-
ственной организации «Ассамблея на-
родов России», Герой России Александр 
Даркович. 

«На протяжении года предприятие прини-
мает участие в формировании гуманитарных 
конвоев для военнослужащих и жителей До-
нецкой и Луганской Народных Республик. Уже 
переданы индивидуальные бронекомплек-
сы «Пехотинец» в комплектации ген.4, лекар-
ственные препараты, продукты питания на 
сумму более 1,5 млн рублей. Накануне на ос-
вобождаемые территории отправлен очеред-
ной, десятый груз. 

Поздравляю коллектив и генерально-
го директора ЗАО «ЗиО-Здоровье» Нико-
лая Сафонова с наградой и благодарю за 
неравнодушие. Уверен, что наша сплочен-
ность приведет к скорой победе!», – напи-
сал в своем телеграм-канале глава город-
ского округа Подольск Дмитрий Жариков, 
поздравляя «ЗиО-Здоровье» с заслуженным 
признанием. 

Он также отметил, что с осени прошлого 
года пятеро сотрудников предприятия слу-
жат России в зоне СВО. «За мобилизованны-
ми  сохранены рабочие места и обеспечены 
выплаты ежемесячного пособия на время 
военной службы в размере должностного 
оклада.  Предприятие совместно с админи-
страцией городского округа Подольск регу-
лярно оказывает поддержку как защитникам, 
так и их родным», – добавил глава.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы городского округа 
Подольск Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Своевременная диагностика 
онкологических, сердечно-
сосудистых и эндокриноло-
гических патологий в прямом 
смысле спасает жизни. Чем 
раньше болезнь будет обна-
ружена, тем выше шанс на 
полное излечение. И в этом 
докторам и пациентам уже 
несколько лет подряд помо-
гает диспансеризация. 

Многие ее значение недо-
оценивают – мол, мало иссле-
дований, рутинность подхо-
да,  – однако мнение может 
быть любым, а вот статисти-
ка неумолима: диспансериза-
ция спасает жизни. Онколо-
гию, выявленную на ранней 
стадии сейчас успешно лечат 
и дают человеку шанс прожить 
долгую полноценную жизнь. 
Вовремя обнаруженные забо-
левания сердца в разы умень-
шают вероятность встретиться 
с инфарктом, а сосудистые бо-
лячки – с инсультом. При этом, 
пациентам не нужно предпри-
нимать никаких усилий для 
того, чтобы попасть на обсле-
дование, – достаточно просто 
взять с собой полис обязатель-
ного медицинского страхова-
ния и СНИЛС, – осмотр у док-

торов можно пройти быстро и 
совершенно бесплатно. 

В прошлом году Подольск 
стал лидером среди прочих му-
ниципалитетов Московской об-
ласти по числу обследованных 
жителей округа – профосмотр и 
диспансеризацию прошли 152 
с лишним тысячи человек, у 
36 тысяч из которых были вы-
явлены те или иные патологии. 
Не все из них оказались жизне-
угрожающими, но и серьезных 
диагнозов было поставлено 
достаточно.

В этом году специалисты 
Подольской областной клини-
ческой больницы планируют 
обследовать по меньшей мере 
175 тысяч человек.  

Принять участие в диспансе-
ризации горожан и жителей села 
призвал и глава округа Дмитрий 
Жариков. «Берегите себя. Бес-
платная диспансеризация – это 
отличная возможность поддер-
жать свое здоровье. Не пренебре-
гайте ей!», – написал он в своем 
телеграм-канале. 

Отмечается, что в Подольске 
в течение года по субботам бу-
дут проводиться дни семейного 
здоровья и единые дни диспан-
серизации на базе поликлиник. 
Кроме того, в учреждениях со-

циальной сферы, расположен-
ных в разных микрорайонах 
населенных пунктах округа 
пройдут выездные диспансе-
ризации, а во всех восьми по-
ликлинических отделениях в 
ежедневном режиме (кроме вос-
кресенья) будут проводиться 
медицинские профосмотры.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

Ставка на здоровье 
Более 152 тысяч жителей Подольска в прошлом году прошли бесплатную 
диспансеризацию, – многим из них она помогла выявить серьезные заболевания 
на ранней стадии и вовремя начать лечение 

К вашему 
сведению /
В апреле запланированы меро-
приятия по следующим адресам:
 6 апреля. мкр. Силикатная-2, МУ ДТМ 

СП «Молодежный», ул. Почтовая, 8;
 11 апреля. Д. Федюково, МУК СДК 

Федюково, ул. Строителей, 9А; 
 13 апреля. мкр. Климовск, МБУ УСЦ 

«Юность», ул. Заводская, 3;
 18 апреля. мкр. Шепчинки, МУ ДТМ 

СП «Орбита», ул. В. Дубинина, 6/29;
 20 апреля. мкр. Юбилейный, Дворец 

Молодежи, Октябрьский пр, 11/1; 
 20 апреля. мкр. Красная Горка, 

Дворец творчества молодежи, ул. 
Павлика Морозова, 69;
 20 апреля. мкр. Северный, ДК ЗиО, 

ул. Мира, 4;
 20 апреля. мкр. Климовск, ДК «Ма-

шиностроитель», ул. Ленина, 20;
 27 апреля. мкр. Зеленовский, ДК им. 

Карла Маркса, ул. Б. Зеленовская, 50. 
Время работы с 9.00 до 13.00. 
Предприятия также могут оста-
вить заявку на выездную диспан-
серизацию по телефону: 
8 (910) 000-89-01. 
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Она показала один из луч-
ших результатов по этому 
предмету. Подготовкой 
девочки занималась пе-
дагог Елена Сургай, – со-
общил в своем телеграм-
канале глава городского 
округа Дмитрий Жариков. 

«Поздравляю участни-
цу олимпиады и всех при-
частных с победой!», – на-
писал он.  

Отмечается, что в этом 
году в олимпиаде школьни-
ков принимают участие 29 ре-

бят из 13 школ Подольска,  – 
это на 10 человек больше, чем 
в 2022-м. Юные подольчане 
успешно преодолели школь-
ный, муниципальный и ре-
гиональный этапы, и теперь 
всей стране демонстриру-
ют свои знания в таких дис-

циплинах, как экономика, 
география, технология, астро-
номия, мировая художествен-
ная культура, химия, русский, 
немецкий и английский язы-
ки, история, биология, обще-
ствознание, право, ОБЖ, лите-
ратура, экология.  

«В прошлом году в состав 
сборной команды Москов-
ской области от городского 
округа Подольск вошли 19 
человек. Каждый из школь-

ников показал себя достой-
но, а 8 из них заняли при-
зовые и победные места. 
Уверен, что 2023 год прине-
сет нашему муниципалитету 
и участникам новые успехи 
и незабываемые эмоции»,  – 
отметил глава округа Дми-
трий Жариков. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Олимпиадные успехи 
Ученица гимназии №7 городского округа Подольск Екатерина Поторочина 
стала призером Всероссийской олимпиады по мировой художественной 
культуре

К вашему 
сведению /

Всероссийская олимпиада школьников ежегодно проводится по 24 
предметам, и в ней участвуют более 6 миллионов человек. В сорев-
новании четыре этапа: школьный, муниципальный, региональный и 
заключительный. В школьном этапе может участвовать любой жела-
ющий, начиная с пятого класса (а соревнования по русскому языку и 
математике начинаются уже в четвертом).
Чтобы попасть на каждый следующий уровень, нужно преодолеть по-
рог баллов, который устанавливается организаторами олимпиады.
Муниципальный этап предусмотрен для учащихся 7–11 классов, а в 
региональном и заключительном могут участвовать школьники 9–11 
классов.
Победители и призеры заключительного этапа Всероссийской олим-
пиады школьников могут поступить без экзаменов и вступительных 
испытаний на бюджетные места профильных вузов. При этом под-
тверждать диплом результатами ЕГЭ не нужно.
Участники, призеры и победители заключительного этапа из Москов-
ской области получают денежное вознаграждение в размере 100 
тысяч, 300 тысяч и 500 тысяч рублей соответственно.

(Источник: olimpiada.ru)

Об этом сообщил глава 
округа Дмитрий Жариков 
в своем телеграм-канале. 
«Двое наших ребят пред-
ставят свои научно-тех-
нологические проекты на 
Всероссийском конкурсе 
«Большие вызовы» в Сочи. 
Перед этим они соревно-
вались с несколькими ты-
сячами участников со всей 
Московской области. Юные 
гении Подмосковья боро-

лись за звание лучших в 
агропромышленном, кос-
мическом направлениях, 
сферах нанотехнологий, 
генетики, биомедицины, 
когнитивистики», – написал 
Дмитрий Жариков. 

Так, девятиклассник из 
школы №33 Елисей Маер 
представит на конкурс свою 
работу «Следующий шаг в бу-
дущее – это бесконтактная 

клавиатура». Как можно по-
нять из названия, юноша по-
святил свое исследование 
изучению и описанию пер-
спективы компьютерного на-
бора текста без физического 
нажатия на клавиши: доста-
точно будет поднести руку к 
датчику, и текст появится на 
экране. В первую очередь та-
кая система позволит зна-
чительно упростить жизнь 
людям с ограниченными 
возможностями. 

Второй проект принадле-
жит авторству выпускника 
школы №18 Михаила Сурко-
ва,  – он посвящен изобретен-
ному им самим «Датчику 
уровня заполненности му-
сорного бака «Trashchecker». 

Устройство, придуманное 
юношей, крепится внутри му-
сорного контейнера, – оно 
фиксирует и передает данные 
о степени его заполнения на 
сервер в режиме реального 
времени. 

«Каждый из юных по-
дольчан проделал большой 
путь в своих исследовани-
ях. Желаю успешно прой-
ти все испытания в новом 
туре и достойно предста-
вить свои потрясающие раз-
работки. Уверен, что их оце-
нят по достоинству. Если же 
не удастся одержать победу, 
не теряйте силу духа. Ведь 
самое главное – не останав-
ливаться на достигнутом, а 
продолжать заниматься лю-
бимым делом!», – заключил 
Дмитрий Жариков. 

Александр ДУБИНИН.  
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / @dmitrzhar

Подольские школяры приняли 
большой вызов 
Старшеклассники из двух окружных школ представят свои  научно-
технологические проекты на Всероссийском конкурсе «Большие вызовы», 
который будет проводиться в Сочи

Кстати /
«Большие вызовы» – это 
всероссийский конкурс научно-
технологических проектов, в 
котором принимают участие 
старшеклассники и студенты, 
увлеченные научной или иссле-
довательской деятельностью. 
В предыдущих 6 сезонах в 
«Больших вызовах» приняло 
участие более 90 тысяч ребят 
из 83 регионов России.
Цель конкурса – выявить и 
развить у молодежи творче-
ские способности, интерес к 
проектной, научной, исследо-
вательской, инженерно-тех-
нической, изобретательской и 
творческой деятельности. 
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ОДНА НА ВСЕХ ПОБЕДА
Подольские спортсмены в составе сборной Московской 
области заняли третье место в командном зачете IV 
зимней Спартакиады молодежи России

Представители Подмосковья завоевали во-
семь командных наград Спартакиады: две зо-
лотые, три серебряные и три бронзовые. По 
итогам выступлений в 19 спортивных дисцип-
линах сборная Московской области заняла тре-
тье место общего командного зачета, уступив 
лишь сборным Москвы и Санкт-Петербурга.

Финальный этап IV зимней Спартакиа-
ды молодежи России проходил с 28 января по 
28 марта в девяти городах России. За Москов-
скую область в 13 видах спорта выступали 145 
спортсменов из Балашихи, Воскресенского г. о., 
Дмитровского г. о., Клина, Коломны, Подоль-
ска, Пушкинского г. о., Химок, Электростали и 
из других городских округов.

ВЫСТУПИЛА НА «ОТЛИЧНО»
В поселке Селятино Наро-
Фоминского городского округа 
завершились соревнования 
по фигурному катанию среди 
спортсменов 7–12 лет

Мария Оленичева, вос-
питанница тре-
нера  Натальи 
Лыковой (отде-
ление фигурно-
го катания СШОР 
«Витязь»), показала 
на них достойные ре-
зультаты. 

Юная фигуристка за-
няла заслуженное 3 ме-
сто среди 26 участников 
и выполнила 3 юноше-
ский разряд. Поздравляем Марию и ее тренера 
Наталью Лыкову с замечательным выступле-
нием и желаем дальнейших успехов на льду. 

АППЕРКОТ, КРОСС, НОКАУТ
Спортсмен из Подольска занял l место 
на Всероссийских соревнованиях по боксу

19-летний подольчанин Даниил Хоружий в 
весовой категории 60 кг стал победителем XXIII 
Всероссийских соревнований по боксу на призы 
Заслуженного мастера спорта СССР, Заслужен-
ного тренера СССР Виктора Петровича Агеева. 
Всего в турнире, который состоялся в Балаши-
хе, приняли участие 119 спортсменов из 26 ре-
гионов страны.

РАСТЕТ ДОСТОЙНАЯ СМЕНА!
Состоялись финальные игры плей-офф зимнего 
первенства Москвы и Московской области 
«WINNERRDGY CUP 2023», в которых приняли участие 
юные футболисты подольского физкультурно-
спортивного комплекса «Заречье» 

За два месяца они провели 10 туров, сорев-
нуясь в группах с 230 спортивными школами и 
футбольными клубами Москвы и области. 

Наши спортсмены показали достойные ито-
говые результаты:
 2011г.р. лига В: 1 место в чемпионате, 2 место в плей-офф;
 2012 г.р. лига А: 1 место плей-офф, 3 место в чемпионате;
 2012 г.р. лига В: 4 место в чемпионате , 4 место в плей-офф;
  2013 г.р. лига В: 1 место в чемпионате, 3 место в плей-офф;
 2014 г.р. лига А: 1 место плей-офф, 4 место в чемпионате;
 2015 г.р. лига А: 10 место;
 2016 г.р. лига А: 2 место в плей-офф, 1 место в чемпионате;
 2017–2018г.р. лига С: 11 место.

ИХ СТИХИЯ – ВОДА
Соревнования по плаванию среди юношей и девушек 
в эстафете 4х50 метров прошли в подольском 
универсальном спортивном центре «Юность»

Состязания состоялись в рамках проведения 
универсиады студентов учреждений средне-
профессионального и высшего образований го-
родского округа Подольск.

По итогам соревнований среди девушек:
 > 1 место – АНПОО «ПССК» 
 > 2 место – Подольский колледж имени А.В. Никулина ОП 1 
 >  3 место – АНО ПО «МОКИТ» 

По итогам соревнований среди юношей:
 >  1 место – АНПОО «ПССК» 
 >  2 место – Подольский колледж имени А.В. Никулина ОП 2 
 >  3 место – ГАПОУ МО ПК «Московия»

НА ПЬЕДЕСТАЛЕ ПОЧЕТА – 
ПОДОЛЬСКИЕ ГРАЦИИ
Юные участницы подольского «Центра Спортивного 
Движения» (отделение художественной гимнастики), 
что на базе ледового дворца «Витязь», приняли участие 
в соревнованиях «Первенство GYMCLUB» 

МЕДАЛЬНЫЙ ЗАЧЕТ:
 1 место:София Горчилина – 2017; 

Кира Козодоева – 2018;
 2 место:

Таисия Горшенкова – 2012;
Мария Заболотник – 2017;
Вера Шулындина – 2014;
 3 место:

Елизавета Кокур – 2009;
Аврора Котова – 2013; 
Алиса Лисняк – 2013;
Мария Исаева – 2015.

Желаем нашим гимнасткам не останавли-
ваться на достигнутом и повышать свое мастер-
ство!

Алексей ЛЕОНИДОВ по материалам ТГ-каналов: 
https://t.me/podolskadm, https://t.me/podolsled
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Подмосковное отделение 
«ОПОРЫ» представлено 
сегодня во многих 
городах Московской 
области. Сегодня мы 
говорим с председателем 
местного отделения 
«ОПОРЫ РОССИИ» в 
Подольске Татьяной 
Яковлевой.

 ? – Татьяна, давайте на-
помним нашим чита-
телям, какие основные 
цели у «ОПОРЫ РОССИИ» 
и чем она помогает биз-
несу?

– Деятельность нашей ор-
ганизации направлена на ре-
шение самых актуальных 
вопросов из самых разных 
сфер, с которыми сталкива-
ются российские предприни-
матели. 

Это и правовая защита, и 
привлечение финансирова-
ния, и получение государ-
ственной поддержки, и нала-
живание деловых контактов 
внутри предприниматель-
ского сообщества и многие 
другие.

«ОПОРА РОССИИ» – пло-
щадка для диалога бизнеса, 
представителей федераль-
ных органов исполнитель-
ной власти, региональной 
власти и муниципалитетов, 
контролирующих органов, 
инфраструктуры поддержки 
малого и среднего предпри-
нимательства и экспертного 
сообщества.

 ? – О каких победах «ОПО-
РЫ РОССИИ» вы може-
те рассказать нашим чи-
тателям?

– Их много! «ОПОРА» всег-
да находится в гуще событий 
и участвует во всех значи-
мых событиях, собирает экс-
пертные мнения, выходит с 
законодательными инициа-
тивами. 

Так, при непосредствен-
ном участии нашей орга-
низации был разработан и 
принят ряд федеральных 
законов: о защите конку-
ренции, о развитии мало-
го и среднего предприни-
мательства ,  о  льготной 
п р и в а т и з а ц и и  д л я  м а -
лых предпринимателей, 
о  в в е д е н и и  д о б р о в о л ь -
ности ЕНВД, о введении 
моратория на плановые 
проверки в отношении ма-
лого бизнеса, о замене ад-
министративного штра-
фа предупреждением при 
п е р в и ч н о м  в ы я в л е н и и 
правонарушения, для ИП 
в отдельных сферах введе-
ны «налоговые каникулы», 
создан реестр субъектов 

малого и среднего пред-
принимательства и др.

Экспертная и аналити-
ческая деятельность «ОПО-
РЫ РОССИИ» нашла свое 
отражение в ряде прави-
тельственных решений: соз-
дана Правительственная ко-
миссия по развитию малого 
и среднего предпринима-
тельства, введена процедура 
оценки регулирующего воз-
действия, принята Страте-
гия развития МСП до 2030 
г., малый бизнес признан 
приоритетным националь-
ным проектом, и др.

 ? – А кто может стать чле-
ном «ОПОРЫ РОССИИ» и 
как проходит эта проце-
дура?

– Это не так сложно, как 
кажется! Членом органи-
зации может стать любой 
гражданин нашей страны, 
достигший 18 лет, а также 
юридические лица – обще-
ственные объединения. 

Заявку на вступление 
нужно подать в региональ-
ное отделение. Если мы го-
ворим о  подмосковном 
отделении, кандидата при-
глашают в Щёлково,  где 

раз в месяц проходит Совет 
«ОПОРЫ РОССИИ». Здесь 
предприниматель расска-
зывает о себе, знакомится 
с руководством «ОПОРЫ» и 
мы принимаем его в наши 
дружные ряды!

 ? – О деятельности «ОПО-
РЫ» в целом вы расска-
зали, большое спасибо! А 
чем занимается подмо-
сковное отделение орга-
низации?

– Сегодня оно включает 
в себя порядка местных от-
делений в городах и более 
четырехсот членов органи-
зации. Наши предпринима-

тели трудятся в самых раз-
ных сферах – от туризма до 
строительства. Для более эф-
фективной работы мы объе-
диняем их в профильные ко-
митеты и комиссии.

А еще члены подмосков-
ной «ОПОРЫ» входят в со-
ставы Общественных палат, 
муниципальных Советов де-
путатов, Московскую област-
ную думу и Госдуму, явля-
ются членами рабочих групп 
при Правительстве Москов-
ской области, экспертами 
АСИ, работают в Обществен-
ных Советах при министер-
ствах и ведомствах, многие 
из них являются активиста-

ми Общероссийского народ-
ного фронта.

 ? – Я знаю, что одним из 
самых часто встреча-
ющихся вопросов про 
«ОПОРУ» звучит так: «А 
что мне даст организа-
ция»? 

– Да, и это логично. Ведь 
человек приходит в обще-
ственное объединение, пре-
следуя разные цели. Кому-
то нужен рынок сбыта своей 
продукции, кто-то ищет ин-
вестора для своего проекта, 
кто-то – информацию о го-
сударственных мерах под-
держки. Всё это можно най-
ти в «ОПОРЕ РОССИИ»!

Членский билет позво-
ляет участвовать в законот-
ворческом процессе, быть в 
сообществе активных и ам-
бициозных предпринима-
телей, принимать участие в 
деловых и обучающих ме-
роприятиях и пользоваться 
пакетом с эксклюзивными 
скидками и предложения-
ми от партнеров «ОПОРЫ 
РОССИИ».

Членство в «ОПОРЕ РОС-
СИИ» дает возможность на-
ладить тесный диалог с му-
ниципальными властями, 
всегда быть в курсе послед-
них событий в своем городе, 
регионе и в стране.

Кроме этого, «ОПОРА РОС-
СИИ» это большой деловой 
клуб со множеством интерес-
ных встреч, поездок, меро-
приятий и знакомств. 

 ? – Спасибо за информа-
цию! А что можете ска-
зать про «ОПОРУ» в По-
дольске? Как давно она 
здесь существует?

– Уже третий год мы ак-
тивно работаем в Подоль-
ске и сегодня объединяем 
более тридцати предпри-
нимателей. В наших планах 
– «раскачать» в хорошем 
смысле наше отделение, 
помочь бизнесу развивать 
себя и свое дело. Мы прово-
дим множество мероприя-
тий для бизнеса как в фор-
мате бизнес-завтрака, так 
и в формате больших кон-
ференций, встреч, круглых 
столов. К слову, мы прово-
дим как открытые для всех 
предпринимателей Подоль-
ска, так и закрытые встре-
чи для членов «ОПОРЫ 
РОССИИ».

Мы приветствуем все 
инициативы и предложе-
ния и открыты для диалога! 
Для связи с подольским от-
делением напишите на по-
чту opora.podolsk@yandex.ru 
и присоединяйтесь к нашей 
команде!

Найти свою опору
Сегодня «ОПОРА РОССИИ» у многих на слуху. Наша организация уже более двух 
десятилетий объединяет малых и средних предпринимателей и делает всё для 
того, чтобы малый и средний бизнес рос и развивался

Нша справка /
Татьяна Яковлева – финансовый 
консультант, основатель компании 
«Одним махом» (строительство бань, 
своя СПА-баня, продажа банных 
принадлежностей), организатор 
деловых и образовательных 
мероприятий.


